

Landkreis Börde

INFO für Presse / Rundfunk / Fernsehen

Pressesprecher:	Uwe Baumgart
Anschrift:	Gerikestraße 104 39340 Haldensleben
Telefon:	+49 3904 7240-1204
Telefax:	+49 3904 7240-1270
E-Mail	pressestelle@boerdekreis.de

Mitteilungsnummer: 015

Datum: 07.08.2007

Landrat Thomas Webel begrüßt am 19. August MotoCross-Fans an der Rennstrecke in Dolle

Am 19. August 2007, ab 13:00 Uhr, folgt Börde-Landrat Thomas Webel der Einladung des Motorsportvereins Dolle e.V. zum Besuch der Cross-Rennstrecke im Dollschen Grund. Ab 13:00 Uhr werden dort der fünfte Wertungslauf der Deutschen MotoCross-Meisterschaft OPEN sowie der achte Wertungslauf zum Deutschen MotoCross Quad-Cup ausgetragen.

In Vorbereitung der Veranstaltung übermittelte der Landrat bereits ein Grußwort an den Veranstalter, das ein Bestandteil des in den nächsten Tagen erscheinenden Programmheftes wird:

„Sehr geehrte Damen und Herren der Rennleitung, sehr geehrte Aktive, liebe Freunde des MotoCross-Sportes, liebe Gäste,

im Dollschen Grund treffen sich am 19. August 2007, nun schon zum zwanzigsten Mal, MotoCross-Asse aus ganz Deutschland. Mit Spannung wird der fünfte Wertungslauf der Deutschen MotoCross-Meisterschaft OPEN sowie der achte Wertungslauf zum Deutschen MotoCross Quad-Cup, der erste Startschuss fällt pünktlich um 13:00 Uhr, erwartet. Zu diesem herausragenden Sportereignis begrüße ich Sie recht herzlich hier in der Colbitz-Letzlinger Heide, in Dolle, im Landkreis Börde.

Wie die Besucherresonanz der vergangenen Jahre beweist, hat der MotoCross-Sport auch in unserem Landkreis zahlreiche Anhänger. Mit der jüngsten Kreisgebietsreform und der Fusion des Börde- und des Ohrekreises ist nun ein Landkreis entstanden, in dem zwischen Altmark und Harzvorland rund 187.000 Menschen wohnen. Bestimmt werden nun die Bewohner des Südkreises neugierig darauf sein, ihren Nordkreis etwas intensiver kennen zu lernen. Und, solche Veranstaltungen wie die hier in Dolle bieten eine hervorragende Gelegenheit, nicht nur einen Besuch in der Region zu planen, sondern diesen mit einem Sporterlebnis der Sonderklasse zu verbinden.

Sicher ist, das Geschick, mit dem die "Künstler" hinter dem Lenker ihre Maschinen mit hoher Geschwindigkeit über die mit Kurven und Hindernissen gespickte Rennstrecke steuern, lässt nur wenige unbeeindruckt.

Die Entscheidung des Deutschen Motor Sport Bundes, dieses Rennen in Dolle durchzuführen, ist Ausdruck und Wertschätzung der hervorragenden Organisation und der guten Vereinsarbeit in den letzten Jahren. Unter den Fachleuten gehört die Rennstrecke "Im Dollschen Grund" zu den anspruchsvollsten in Deutschland. Mit viel Engagement einerseits und durch die Liebe zum Motorsport andererseits arbeiten die Vereinsverantwortlichen und alle Mitglieder stetig daran, die Rahmenbedingungen für die Wettkämpfe weiter zu verbessern.

Die Arbeit des Vereins, die über die Kreis- und Landesgrenzen ausstrahlt, trägt somit auch zu einem Imagegewinn der Region bei. Dafür sage ich denen, die sich aktiv in die Arbeit einbringen meinen herzlichen Dank, in den ich gern auch die Förderer, ohne die ein planmäßiges Sporttreiben heute meist nicht mehr möglich ist, einbeziehe.

Den Aktiven wünsche ich viel Erfolg, den Besuchern und Gästen einige angenehme Stunden an der Rennstrecke in Dolle. Möge die Veranstaltung einen unfallfreien Verlauf nehmen.“